

Mit einem deutlichen 12:3 Sieg bei der 2. Vertretung von Grumbach hat sich unsere 1. Mannschaft etwas Luft nach unten verschafft. Bei den nun anstehenden Gegnern wird dies auch nötig sein.

Beim Betreten der Halle wurden erstmal Erinnerungen an vergangene spannende und auch emotionale Duelle in Grumbach und auch in Jöhstadt geweckt. Diese Begegnung verlief aber friedlich.

Da man fast alle Spieler der Grumbacher kannte, rechnete man auf Grund der Aufstellung mit einer hart umkämpften Partie. Es kam aber zum Glück anders.

In den Doppeln versuchten die Grumbacher gleich etwas zu moscheln, da das vermeintlich stärkste Doppel Tobschall/Gräfling gleich auf Jens und Andy losgelassen wurde. Und es wurde ein hartes Stück Arbeit. In einem hochklassigen Match gelang aber ein 14:12 Sieg im 5. Satz für uns. Während Thomas und Andreas ihr Doppel deutlich gewinnen konnten, erfüllten Armin und Sven ihre Rolle als Verheizdoppel "mit Bravour" und blieben chancenlos.

In den anschließenden Einzeln mussten lediglich Sven und Armin je eine Niederlage einstecken, während die anderen Teammitglieder ihre Spiele teilweise überraschend deutlich gewinnen konnten. Besonders zu erwähnen wieder das 1. Paar mit Jens und Andy, welche wieder einmal richtig starke Leistungen ablieferten und dieses mal ein großes Lob an Andreas, der nach einem knappen Sieg über Gräfling auch gegen Schreiter nach einer vor allem kämpferischen Leistung punkten konnte.

Wie gesagt, warten nun stärkere Gegner auf uns. In wie weit noch Punktgewinne gefeiert werden können, wird man sehen.

Deutlicher Sieg der 1. in Grumbach verschafft Luft

Dienstag, 01. November 2016 um 08:28 Uhr
